

Kultur: Evangelische Jugendkirche führt Musical frei nach „Kleiner Prinz“-Vorlage auf

Kleine Darsteller verzaubern

„Der kleine Prinz“, das Märchen von Antoine des Saint-Exupéry, berührt seit Generationen die Herzen der Menschen. Der kleine Prinz stammt von Planeten B-612. Unter dem Titel „B 612“ zog das Kinder- und Jugendmusical seine Besucher bei der Auf-führung in der Friedenskirche in ih-ren Bann. Die Produktion der Evan-gelischen Jugendkirche Mannheim erntete viel Applaus.

„Die Botschaft des kleinen Prinzen von 1943 ist heute noch genauso wichtig wie damals. Wir Menschen müssen uns auf unsere sozialen Kompetenzen besinnen und dürfen nicht in der Hektik und dem Stress untergehen. Das Miteinander und füreinander müssen wir pflegen“, erklärte Komponist Eckard Stadler. Der Musikbeauftragte der Jugend-kirche vertonte die 18 Text- und Singszenen, die der Mannheimer Autor Oliver Hofmann schuf.

Nicht nur die Musik, sondern auch das Bühnenbild von Bettina Mohr sorgte für traumhafte Impres-sionen. Mal romantisch, mal rap-pend wurden die Gedanken des französischen Autors und des erzäh-lenden Fliegers in Szene gesetzt. Dieser musste mit seinem Flugzeug in der Sahara notlanden und begeg-

net dort dem kleinen Prinzen, der auf einem fernen Planeten lebt. Der kleine Prinz (großartig gespielt von Weronika Krain) findet heraus, dass die großen Leute sehr sonderbar sind.

Als es dem Erzähler gelingt, das Flugzeug zu reparieren, beschließt auch der Prinz, die Heimreise mit dem süßen Gift der Schlange anzutreten. Rund 30 Mitspieler als Dar-

steller, Tänzer und Chor, hauchen dem Stück Leben ein. „Die Darsteller sind alle große Talente. Die Kinder sind alle mit Leib und Seele dabei. Die Musik ist traumhaft und die Ar-rangements sind großartig“, meinte Hans Kätsch, Vorsitzender des Thea-terclubs Rhenania 05 und überreich-te dem Komponisten Stadler 100 Euro als Spende für die kostenlose Aufführung in Friesenheim. *jom*



„Zeichne mir ein Schaf!": Der notgelandete Flieger begegnet dem kleinen Prinzen, der auf dem Planeten „B 612" lebt.

BILD: BLÜTHNER